
L
a s 
negociaciones 
sobre quién 
d i s p u t a r á 
la alcaldía 
de Quellón 
representando 
a la oposición 
se mantienen y, 
por el momento, 

Chile Vamos no ha oficializado el 
nombre de su carta en el puerto sur 
de Chiloé. 

Desde la UDI levantan la 
candidatura de Patricio Altamirano, 
quien ya tuvo una primera 
candidatura al puesto en las 
elecciones pasadas y que espera 
repetir en el mes de octubre. Con 
20 años en el mundo privado y 
8 en la administración pública, el 
exdirigente del rodado de Quellón 
espera ser alternativa para los 
habitantes de la comuna.

CANDIDATURA

En conversación con El Insular, 
Patricio Altamirano señaló que 
su precandidatura se levantó 
pensando inicialmente en una 
primaria en el sector. Según dijo, 
su postura siempre ha sido definir 
el nombre del sector en las urnas, 
y si bien se emplazó públicamente 
a RN finalmente no hubo respuesta 
positiva. Ahora, todo se verá en el 
marco de las negociaciones. 

“Mi motivación es el servicio 
público. Hace años atrás estuve 
trabajando en la municipalidad 8 
años, después de eso 20 años en 
el área privada y a mi edad, con 
los conocimientos adquiridos creo 
que tengo las condiciones dadas 
como para ver a Quellón desde 
otra mirada. Se han hecho cosas, 
pero hay un déficit de inversión 

pública importante”, dijo.
Agregó que “fui candidato a 

alcalde la elección pasada, me 
enfrenté al alcalde en ejercicio, 
que es muy complicado. Me 
presenté y creo no haber sacado 
una mala votación, sino todo lo 
contrario. Fue una campaña corta 
por la pandemia y por muchos 
factores. Me hubiera gustado que 
la ciudadanía hubiera elegido al 
candidato, porque está en la ley y 
en democracia hay que escuchar 
a la gente. Eso de ser egocéntrico, 
de ser yo no más, conmigo no 
va, por lo que estaba dispuesto 
en cualquier momento a hacer 
primarias, es lo lógico. No se 
dieron las cosas y estamos donde 
estamos, sin candidato”, expresó.

Aquí lamentó que aún no se 
destraben las negociaciones, ya 
que demora el despliegue de los 
precandidatos para fortalecer las 
campañas ya iniciadas. Agregó que 
“tengo el apoyo suficiente para 
enfrentar las elecciones y salir 
electo, tengo mucha confianza 
en ese sentido, en familia, con 
amigos y la ciudadanía”, señaló.

ANALISIS

El político señaló que otros temas 
por resolver son la disposición de 
los residuos sólidos domiciliarios, 
obras deportivas, infraestructura 
de edificios públicos, alcantarillado 
y red caminera son parte de las 
falencias que enuncia, y a su juicio, 
son temas que se deben abordar 
con urgencia. 

“Cuando eres autoridad no 
puedes echarle la culpa de 
todo al resto, siempre hay que 
enfrentar los problemas y en 
mi vida ha sido así. En tema de 
infraestructura, la comuna de 

Quellón, la municipalidad, la 
corporación arrienda por todos 
lados. Eso hay que solucionarlo. 
Yo sé que en 4 años no se pueden 
hacer proyectos importantes, 
pero hay que empezar por algo. 
El estadio está en muy malas 
condiciones. Yo siempre hablé 
de un polideportivo, esa es la 
aspiración, algo más y en esa 
línea quiero ir. Quiero ver una 
mejor costanera, mejorar la 
imagen de la comuna y creo que 
ahí hay que “meter el diente” 
para mejorar todo esto”, expresó.

Igualmente, señaló que hay que 
recuperar el prestigio de la figura 
de la autoridad, para que la gente 
sienta respeto y orgullo de sus 
autoridades. 

Respecto al proceso de 
negociación que hoy se da en la 

coalición, señaló que “siempre se 
habla que uno es más que otro, yo 
no mido a las personas y siempre 
veo sus virtudes. Cuando tú crees 
que alguien es mejor que el otro, 
estamos equivocados, y en la vida 
día a día se dan aprendizajes. No 
puedo dejar de recordar que en el 
último escrutinio el otro candidato 
perdió. Todas las trayectorias son 
importantes, pero esto siempre va 
evolucionando, y por eso siempre 
quise someterme a una primaria. 
La democracia tiene que ser 
para todo el mundo, hablamos 
de no tener prestigio, pero 
cuando debemos someternos a 
un proceso democrático no les 
gusta y buscan otras formas. 
Yo dejé todo en manos de las 
negociaciones del partido que 
voy representando”, cerró.
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Patricio Altamirano: “Tengo 
el apoyo suficiente para 
enfrentar las elecciones y 
salir electo”
El precandidato independiente apoyado por 
la UDI en Quellón señaló que siempre ha 
estado disponible para una primaria. Apuntó 
que tiene la experiencia suficiente para el 
cargo y espera que en las negociaciones 
sean consideradas sus fortalezas para ser 
representante del sector.
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